

# 23 empresas diplomadas en Daimiel en gestión internacional

El alcalde de Daimiel, José Díaz del Campo, el director del Centro Europeo de Empresas e Innovación (CEEI) y de la Cámara de Ciudad Real, Günther Lorenz, clausuraron el Programa Superior de Gestión Internacional de Empresas para pymes (500 horas).

Realizado en el Centro de Empresas de Daimiel, en colaboración con la Escuela de Organización Industrial (EOI), y en el que han participado 23 empresarios, gerentes y directivos de empresas, exportadoras o con vocación de serlo, de la comarca de Daimiel y de numerosos pueblos de los alrededores.

Para el alcalde de Daimiel este curso, que comenzó el pasado mes de marzo, ha sido posible gracias a la colaboración de las instituciones, anunciando que en el futuro se harán más acciones con la Cámara y el CEEI de Ciudad Real. Díaz del campo dijo que el Ayuntamiento que preside debe ser como una empresa de gestión de los asuntos ciudadanos y expresó la sensibilidad municipal por las empresas del pueblo, "a las que se ve como amigas".

Por su parte el director de la Cámara, Günther Lorenz,



Ramoni Núñez, Juan Lizaur, José Díaz del Campo, Gunther Lorenz y Olegario Llamazares, durante el acto de clausura del curso.

destacó el alto coste del curso clausurado, de unos 100.000 euros, que se ofrece gratuitamente a los empresarios al asumirlo los organizadores, esperando que la fuerte inversión realizada se traduzca en proyectos concretos.

Este Programa Superior de Gestión Internacional de Empresas fue inaugurado el pasado 26 de marzo por el entonces alcalde de Daimiel y hoy consejero de Industria y Tecnología, José Manuel Díaz-Salazar y ha sido el tercero que el CEEI ha organizado en la provincia en colaboración con la EOI, con una metodología eminentemente práctica, apoyada en ejemplos directos y reales de empresas exportadoras.

## El CEEI aumentará su colaboración con Daimiel

EL CENTRO EUROPEO de Empresas e Innovación (CEEI) de Ciudad Real y el ayuntamiento de Daimiel van a incrementar la colaboración que desde hace años vienen manteniendo, en beneficio de los emprendedores y empresarios de la localidad, según manifestaron el alcalde, José Díaz del Campo y el vicepresidente del CEEI y de la Cámara de Comercio de Ciudad Real, Vicente Buendía, tras la firma de un convenio de colaboración para los dos próximos años, que contempla la realización de numerosas acciones de promoción empresarial.

Ambos firmantes han reiterado las excelentes relaciones que desde siempre han mantenido ambas entidades, en beneficio de los emprendedores y empresarios de Daimiel y sus alrededores. Buendía ha dicho que el ayunta-



Díaz del Campo y Vicente Buendía.

miento de Daimiel es un claro ejemplo de colaboración que hay que elogiar y que tanto el CEEI como la Cámara agradecen esta sensibilidad hacia el mundo empresarial. Para

Díaz del Campo, la colaboración mantenida desde el año 2002 con el CEEI y la Cámara de Comercio, ha sido muy beneficiosa para ayudar a generar riqueza en la localidad y prestar servicios de interés al empresariado local.